



## NOTICIAS

### CONVIVENCIA SACERDOTAL NAVIDEÑA

Durante estos días las familias se reúnen para convivir, disfrutar y manifestarse sus afectos familiares. Los sacerdotes también se reunieron, en el Seminario Diocesano, el día 22 para celebrar, anticipadamente, la Navidad con el Sr. Obispo, compañeros, superiores y seminaristas. El encuentro se desarrolló así: Celebración de la Eucaristía, presidida por el Sr. Obispo, recital de villancicos preparados por los seminaristas, y comida fraterna. Después de esta grata convivencia cada uno regresó a sus respectivas parroquias. Los sacerdotes necesitan, también tener estos momentos de encuentro con la gran familia del presbiterio diocesano, para expansionarse con los hermanos y compañeros sacerdotes en un ambiente relajado.

### CELEBRACIONES:

En los días anteriores a la Navidad se han celebrado actos penitenciales y convivencias con niños, jóvenes y mayores. Doce fueron los sacerdotes que estuvieron confesando el día 23 a los adultos y jóvenes.

### BODAS DE ORO Y PLATA

El día 27, festividad de la Sagrada Familia, la parroquia, y promovido por algunos matrimonios de los Equipos de Nuestra Señora, prepararon una celebración y homenaje a todas las parejas que en el año 98 han celebrado sus bodas de oro o de plata. En el año 1948 contrajeron matrimonio 70 parejas de las que quedan 22. Y en el 1973 se casaron 51 parejas, de las que sólo falta una. Estas parejas han querido unirse, con su donativo, a la ayuda a Centro América por lo que no han celebrado ninguna invitación y sus donativos, que han sido de 92.000 pts, descontados los gastos que han sido de 22.750, los han enviado directamente a este fin.

**BULA PAPAL PARA EL JUBILEO.** El 29 de noviembre se hizo pública la bula "Incarnationis Mysterium" en la que el Papa convoca al Jubileo del 2000, y presenta los lugares de este Año Santo y las actitudes espirituales para un nuevo periodo de gracia.

**PAZ Y DERECHOS HUMANOS.** El Papa Juan Pablo II centra su mensaje para la Jornada de la Paz de 1999 (día 1 de enero) en el cincuentenario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos. En él resalta algunos derechos particularmente expuestos a violaciones, pide un plan global de desarrollo mundial solidario, apoya la creación de un Tribunal Internacional, urge a la solución del problema acuciante de la deuda de los países más pobres e invita a los católicos a hacerse heraldos de la dignidad humana. (Aconsejamos la lectura del texto íntegro).

### CURSILLOS DE CRISTIANDAD

El día 7 de enero, los Cursos cumplirán medio siglo de vida. Del 7 al 10 de enero de 1949 se dió el primer curso en una Ermita de la isla de Mallorca. A este curso asistieron 21 cursillistas con cinco dirigentes seculares, algo novedoso. Surgieron como "acicate" contra la mediocridad en España de los años 40. La experiencia fue muy buena y D. Juan Hervás ante tal hecho exclamó: esto va a ser "la máquina rompielos" para la nueva evangelización. Hoy son más de 8 millones de personas que han hecho el curso.

